



09 69 36 05 29, n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

La rédaction de Paimpol

paimpol@letelegramme.fr

1, rue du Lavoir

twitter.com/TelegPaimpol

facebook.com/letelegramme.paimpol

Hors-série
randonnées
édition 2024EN VENTE CHEZ
VOTRE MARCHAND
DE JOURNAUX

Le Télégramme

Paimpol

La démonstration des marins au championnat de godille

La température est encore montée d'un cran, dimanche 10 août dans l'après-midi, quand godilleuses et godilleurs se sont affrontés sous l'œil du public du quai Neuf.



Marins pêcheurs tous les deux, Eric Arzel et Jonathan Cabioch se sont livrés un duel sans merci pour remporter le championnat de godille de Paimpol.

Claire Charpy

Sur le quai Neuf du port de Paimpol, le public est aux anges, dimanche 10 août après-midi. Sébastien Barrier, auteur, artiste, compositeur, homme-orchestre de ce championnat de godille harangue les concurrents, interpellent les spectateurs et fait clairement monter la température déjà élevée d'un, voire plusieurs crans.

Godiller pour le plaisir

Dans le port, deux par deux, les participants se livrent un duel plus ou moins acharné mais toujours loyal et joyeux. Parmi les régionaux de l'étape, Jean-Pierre et Jean-Christophe, tous deux membres du Roof, le club des plaisanciers paimpolais sont là avant tout pour s'amuser même si « en cette période de Jeux olympiques, on s'est dit qu'il fallait qu'on s'engage pour faire un score », plaisantent-ils après leur run.

Marcel Gouzien, 82 ans, ancien géomnier est venu de Porspoder. S'il a trûsté auparavant les podiums des championnats de godille,

« Aujourd'hui je n'ai pas été assez bon, regrette-t-il. Je crois que j'ai gagné la catégorie des plus de 65 ans mais moi c'est les jeunes que je veux battre ! » Des jeunes et même des très jeunes étaient engagés dans ce championnat, souvent des enfants de godilleurs avertis comme Thémis 13 ans et Nouma, 12 ans, les filles de Jonathan Cabioch, champion du monde en titre.

Aujourd'hui je n'ai pas été assez bon. Je crois que j'ai gagné la catégorie des plus de 65 ans mais moi c'est les jeunes que je veux battre !

MARCEL GOUZIEN

Le duel des marins-pêcheurs
Marin-pêcheur, à l'île de Batz, Jonathan Cabioch a une carrure d'athlète qu'il emploie à godiller dès qu'il met

le pied à terre. S'il a l'esprit de compétition, la godille est pour lui avant tout une passion : « C'est une technique traditionnelle, simple, efficace et à la portée de tout le monde. Et la compétition permet d'intéresser des gens à cette pratique qui est un art. D'ailleurs tous les grands navigateurs savent godiller.

Ce dimanche, sa confrontation avec Eric Arzel, caseyeur à Portsall, était très attendue. Vainqueur ici même à Paimpol en 2022, Eric Arzel a donné le meilleur de lui-même pour garder le trophée et s'est imposé à nouveau cette année dans ce championnat organisé par le Yacht-Club de Trébeurden et soutenu localement par différents partenaires dont La Cale aux épices. Les fêtes de godille se retrouveront les 14 et 15 septembre pour le championnat du monde de godille traditionnellement organisé à Groix et qui prend cette année la direction de l'île de Batz.



Sur letelegramme.fr

Plus de photos



Auteur, conteur, artiste, ambianceur et godilleur aussi, Sébastien Barrier est l'animateur fétiche des concours de godille.



Il n'y a pas d'âge pour godiller !



Orance

- FENÊTRES
- PORTAILS
- PERGOLAS
- STORES BANNES

LANGUEUX • 02 96 60 75 98

*Conditions en agence.

www.orange-fenêtres.com



OFFRES spécial été*